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●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

ガバナー補佐、ようこそ

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  青少年奉仕情報委員会　ゲスト講演 
 　　広島県赤十字血液センター　高田洋輔様
 　　テーマ「献血の現状と課題」
■次回例会日時  2023年9月25日（月）　 12：30～
■次回プログラム  ガバナー公式訪問
̶
■第1397回例会記録
●日時………………………2023年9月4日（月） 12：30～　
●点鐘…………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱…………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」……………………………………………………全員
●ゲスト紹介
　　第2710地区　G-12ガバナー補佐　　中間幸子 様　
　　　　〃　　　ガバナー補佐幹事　　藤本　崇 様　　

　皆さんこんにちは。本日はゲストにRI第2710
地区G12ガバナー補佐庄原ロータリークラブ中間
幸子様、補佐幹事藤本崇様をお迎えしております。
9月25日にガバナー公式訪問があります。本来な
ら2週間前の9月11日にガバナー補佐事前訪問で
すが、ガバナー補佐の希望で本日になりました。
後ほどよろしくお願いいたします。
　先週ワールドカップバスケットボールの話をし
ましたが、48年ぶりに自力でのパリオリンピック
への出場を決めました。今までは、野球、サッカー、
ラグビーは世界相手に応戦していましたが、やっ
とバスケットボールも日の目を見ることができま
した。バスケット関係者は喜んでいることでしょ
う。9月16日（土）には電光石火みよしパークで
B1リーグ広島ドラゴンフライズ対島根スサノオマ
ジックの試合があります。観戦に行ってください。
終わったらきんさいスタジアムに行って女子野球
対台湾戦に応援に行ってください。
　最後にセブンイレブン広報誌「みどりの風」に

連載された越川禮子さんの「気くばりの知恵、江
戸しぐさ」を紹介します。江戸しぐさとは、江戸
の街の自治を担った大店主の間で生まれたとさ
れる「リーダーの心得」です。
　お付き合いのツボとして「傘かしげ」というの
があります。雨の日狭い道ですれ違う時、お互い
に人のいない方へ傘を傾げて、相手が濡れない
ように、ぶつからないように気遣いをすることで
す。「肩引き」「蟹歩き」「こぶし（腰）浮かせ」といっ
たものを、往来しぐさといいます。調べてみてく
ださい。
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　24,000円

安藤君 妻の誕生日に素晴らしいユニークなお花を
 いただきました（大口）
谷　君 本日も出席できず申し訳ありません。（大口）
中西君 40年ぶりにショートにしました。恥ずかしい！
沖　君 ガバナー補佐をお迎えして。９月でも涼しく
 なりません。皆さん、気をつけましょう。
「中間ガバナー補佐、藤本補佐幹事をお迎えして」
　　上田君、栗本君、平田君、信国君、角谷君、石田君、
　　沈君、山縣君、和田君、杉谷君、酒井君、光永君、
　　池田君

■「四つのテスト」唱和……………………………野村会員
　店に並ぶ秋刀魚を見ると、気温の変化の実態を
憂います。暑さがなかなか収まりません。身体に気
をつけましょう。「四つのテスト」唱和

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●本日19：00より第3回理事役員会を開催いたし
　ます。
●奥田元宗・小由女美術館の館長交代の挨拶状
　を回覧しています。
●ロータリーの友誌、ガバナー月信、ふれあい通
　信を配布しています。
●地区大会の登録料15,000円がまだの方はお願
　いします。なお、登録変更は22日までです。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1395回 8月7日

●第1397回  本日の出席は35名中32名です。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●ゲストご出宝…AG中間様、AG幹事藤本様より
　公式訪問二週間前訪問に参りました。本日はよろ
しくお願いいたします。
●会員ニコニコBOXご出宝

　9月になりましたが暑い日が続きます。明日からは、台風12号から変る温帯低気圧の接近などで雨が降りやすそうです。
　暑さにも　天気の変化にも、気を付けましょう。

●5ページ　会長メッセージには、9月21日は、「国際平和デー」です。
　これに因みマッキナリー会長は、戦争を回避するだけでは十分ではありません。積極的に平和を訴えていかなければな
　りません。平和の実践を言われています。パキスタンとインドのロータリアンが実践した係争地での交流を例に挙げられ、
　ロータリーを通せば、つながりを簡単に築くことが出来ますと。
　バーチャル交換、オンラインでの交流は、新たなつながりを生み、異なる社会を尊重する機会となります。そこで学んだ
知識を取り入れ、人類のために生かしていくことが次のステップです。このツールが私たちに何をもたらすかが楽しみです。

●7ページから13ページには　この友誌が、何処で、誰が、どのように編集・発行・郵送をしているのか紹介されています。
　友誌に掲載されるのには、2～3か月かかるので、活動日から1か月以内に投稿してほしいそうです。
　気楽にお読みください。

●18ページから21ページ　＜ロータリー希望の風奨学金　　3.11.　あの日のことを思いながら＞
　ご存知でしたでしょうか。素晴らしい奨学金制度を紹介されています。私は知りませんでした。
　ロータリーを自慢出来ますね。

●28ページ　ロータリー　アットワーク　に、三次中央ロータリークラブの投稿記事が掲載されています。
　ぜひご覧ください。　　5月21日、4年ぶりに65本の桜の手入れを行いました。
　2009年の球場の新設を記念して一般市民にも球場に親しんでもらおうと市民と一緒に植えて手入れをしてきました。

　松本会員写真ありがとうございました。
●隣には　栃木県佐野RCの投稿、下には群馬県高崎のRCの投稿記事があります。お読みください。

●34ページ　　パズル de ロータリー
　4種類の花の名前を答えるクイズです。チャレンジしてみましょう。

    続いて　裏面からの縦組みでは
●縦4から8ページ 　＜読み書きが　苦手な子どものために＞
　宝塚武庫川ロータリークラブ会員　竹田　契一さん。大阪教育大学名誉教授・大阪医科薬科大学LDセンター顧問
　2022年1月22日第24回発達障害理解のための基礎と実践講座講演要旨
　ゆっくり読んでください、一度には読めませんでした。
　発達障害という言葉を、時 耳々にすることがありませんか。
　　1.　自閉スペクトラム症（ASD）
　　2.　注意欠陥・多動症　（ＡＤＨＤ）
　　3.　学習障害　　について細かく教えていただけます。結論は、ソーシャルスキルを伸ばし、特性を生かす。
　　　会話では、否定的な言葉は使わない。そこダメ、違うよ、それ間違ってるよ　など言わない。
　　　こういう風にした方が上手くいくよ　と　肯定的に言う。
　　　など具体的に言われています。　ご一読ください。　
　なお、NHK　今日の健康のホームページに多くの例が掲載されています。

●縦14、15ページ　俳壇、歌壇、柳壇　　　中の段にある　歌壇をご覧ください。
　　スタンドの　背番号なき　ユニホーム　心はダイヤモンドを走る
　好きなチームのユニホームを着て応援しているのに、背番号なき　とは、いかがでしょうか？　教えてください、上田会長。
　
●縦　21ページ　　卓話の泉　＜　所有者不明土地　＞　大阪府高槻ＲＣ　　羽根田　茂子　会員
　遅れていた法整備が2021年に法改正が行われ2024年4月以降
　相続の発生後、3年以内に登録申請することが義務化されます。
　以前平田会員から情報をいただいていました。相続が生じたときに発生することついて理解を深めましょう。
　
　　この下に、私の一冊　　　内浦　RC石川県　升谷　一宏　会員。
　「草木とともに」　牧野富太郎自伝　角川ソフィア文庫　2022.6発行
　朝ドラの主人公について紹介されています。関東大震災も体験されているそうです。

＊　友誌には良いこといっぱいあります、ぜひお読みください。＊

ロータリーの友　9月号　読みどころ　　　
ロータリー情報委員会　　安藤  仁 委員長
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ず、今回も難しいだろうなと思っていました。その杞憂は
見事に裏切られ、とても勉強になり、新鮮な刺激を受け
ることができました。
　何より分科会で事例発表されたクラブの、活動のやり
方にとても感銘を受けました。そのクラブはDXを駆使し
た広報活動をされており、奉仕活動をロータリーの中だ
けでなく、一般の若い方 と々共に行われていました。どう

公共イメージ委員長
和田ひとみ

してそんなことができたのかというと、所謂SNSの活用で
した。我クラブもそんな形での、奉仕活動ができたら。チャ
レンジしてみたいな。そんな思いを抱きました。が、なか
なかスムーズに簡単にはいきません。でもこの地区大会
で得た事例を参考に、我 が々奉仕活動をする若い人た
ちを支え、バックアップをすることができれば、ロータリー
クラブの知名度、世間に対してのロータリークラブのイメー
ジアップになるのではないかと思っています。



■点鐘………………………………………………………上田会長

してそんなことができたのかというと、所謂 SNS の活用で
した。我クラブもそんな形での、奉仕活動ができたら。チャ
レンジしてみたいな。そんな思いを抱きました。が、なか
なかスムーズに簡単にはいきません。でもこの地区協議
会で得た事例を参考に、我 が々奉仕活動をする若い人
たちを支え、バックアップをすることができれば、ロータリー
クラブの知名度、世間に対してのロータリークラブのイメー
ジアップになるのではないかと思っています。

　骨髄バンク啓発活動について、これまでの活動と今後
の展望を報告します。
　２０１８年元会員が骨髄提供を受けるも逝去されたという
悲しい出来事がありました。
　これを契機として、何か自分たちにできることはないかと
いう想いを行動にうつすため、２０１９年から骨髄バンク講
演会、登録会の広報、三次きんさい祭りでの骨髄バンク
ブース設置等の活動を行うこととしました。
　骨髄バンク講演会は、三次市民ホールきりりの大ホール
を使って、ドナーになった方と、骨髄移植を受けた患者の
方のお話を聞きました。
　ドナーになるということは、仕事も休んで、患者のために
体調を崩さないように細心の注意を払って日常生活を送っ
て、しかも全身麻酔をうけ、骨髄液を取るために何度も注
射針を刺され、それに対する後遺症もありうるというリスクを
負うことで、大きな覚悟がいるだろうと私は想像していました。
しかし、実際にドナーになられたかたは、「そんなに考えて
いませんでしたよ。」と朗らかに笑われ、「いつかやろうと思っ
ていた。」「人の役に立てれば良い。」ということをおっしゃっ
たのが、印象に残っています。
　他方で、骨髄移植を受けた患者の方は、白血病と言わ
れてもう終わりと思ったが、ドナーが見つかったことで光明
が見え、今まで生きている、命をもらったと思っているという
話で、ドナーの方からの手紙を、名前もわからないけれど、
ずっと大切に持っているというお話をされました。
　私含めクラブ会員はこういった話で、骨髄移植について
理解を深め、その後も、骨髄バンク登録会の広報、三次
きんさい祭りでブース設置をして啓発活動をするということを
続けてきました。
　今年も三次きんさい祭りでポリオと骨髄バンクの横断幕
を掲げてブースを作って啓発活動をしました。ブースには、
今から登録したいという人や、登録したが適合したという通

知はいつ来るのかという人もおられ、もちろん興味があると
いう人も何人もおられました。
　こういった活動をすることで、お互いに勇気づけられ、意
義を確認できるものと思います。
　個人的には、職業奉仕の一環として、骨髄提供同意立
会弁護士という活動に参加していますが、ただ一人の人と
して、他人の役に立ちたい一心でドナーになられる方とお
話しすると、ただ感服するほかありません。骨髄バンク啓発
活動は、純粋に人の役に立つという意味で、ロータリーの
活動として積極的な面を広報できるということもあるかもしれ
ません。
　今後の活動としては、青少年奉仕委員会とも協力して、
高校生向けに献血についての講演会準備（赤十字血液
センターに依頼）、同時に骨髄バンク登録についても広報
することを考えています。
　今後の課題はＰＲ方法で、これまではケーブルテレビが
主でしたが、２０２３年から facebook を利用しましたが、
まだまだ十分ではないと思っています。
　ご意見をいただきますようお願い致します。

　皆様こんにちは。
　お二方の発表を聞かせていただき、いろいろ活動され
ているのが良くわかりました。ガバナーの公式訪問に際し
ては、しっかり準備されて発表してください。
　公共イメージ委員会は、新しい会員を誘って、オープン
例会を企画してみると、公共イメージのアップにもつながり、
また補助金の助成もありますのでお奨めします。
　前田会員の骨髄バンクの取り組みは、若い世代を取り
組んで、ロータリーとして会員同士の意見、取組のアピー
ルをしてみてください。
　当日はRLI方式でのディスカッションになります。

■謝辞………………………………………………………上田会長

川　　柳
平田博紀

蝿や蚊も　この猛暑では　気兼ねをし　

秋風よ　たまには冷気を　連れてきて

枝打ちの　山茱萸の木の　子守唄

職業奉仕委員長
前田 剛志

G-12  ガバナー補佐
中間 幸子

さんしゅゆ


